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Ordre du jour : 

1 -  Demande de financement par le Conseil Régional d’un jeune chercheur 
2 -  Contrat quadriennal 2006-2009 : bilan – Contrat quadriennal 2010-1013 : projet 
3 - Questions diverses 
 
1 -  Demande de financement par le Conseil Régional d’un jeune chercheur 

L’IEMN-DOAE demande au Conseil Régional de financer le séjour de M. Sheng Xiang WANG en tant que post-doc. M. WANG, de 
nationalité chinoise, a été précédemment embauché pendant 12 mois sur un contrat de post-doc Université. Il donne entière 
satisfaction, et le laboratoire a besoin de cette personne pour 12 mois supplémentaires.  
Avis favorable à l’unanimité. 
 
2 -  Contrat quadriennal 2006-2009 : bilan – Contrat quadriennal 2010-1013 : projet 
Le bilan du contrat quadriennal 2006-2009 et le projet du contrat quadriennal 2010-2013 ont été transmis aux membres du C.S.  
Ces deux documents, dans leur nouvelle version, ont été validés par le CEVU, ils sont à valider par le CS puis par le CA.  Mme 
MAIRESSE rappelle les enjeux de l’établissement dans le contexte de la LOLF et de la future globalisation des moyens.  
Mme MAIRESSE cite les points importants du bilan. Le conseil scientifique manifeste un intérêt particulier sur les questions des 
ressources humaines de la recherche, et en particulier les recrutements  des ATER et Maîtres de conférences, de recensements 
de publications, du dossier « campus innovant », des brevets. M. CADET propose de mentionner dans le bilan de la valorisation 
les brevets dont l’UVHC est co-inventeur. M. ABRAMOVICI propose quant à lui d’y intégrer la récente amélioration de la visibilité 
de la recherche à l’UVHC sur internet. Le bilan est voté à l’unanimité. 
Mme MAIRESSE décrit les lignes directrices du projet 2010-2013. Dans le domaine de la recherche, les transports durables en 
sont le pivot. Une motion est proposée concernant l’offre de formation : « le conseil scientifique souhaite que dans le projet d’offre 
de formations, les demandes d’ouverture de licences professionnelles soient régulées et soumises à un comité d’établissement ». 
Cette motion est votée à l’unanimité. Le projet d’établissement 2010-2013 est voté à l’unanimité. 
 
3 – Questions diverses : 
M. POLET et Mme PARROT interrogent M. MILLOT sur les comités de sélection. M. MILLOT répond que des groupes de travail 
vont se constituer sur la base des représentants des 3 conseils. Chaque recrutement d’enseignant-chercheur fera appel à l’avis 
d’un comité de recrutement. 
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Présidence du C. S. :  Mme MAIRESSE, Présidente, M. MILLOT, Vice-Président chargé de la recherche 
Présents :  
Collège A : 

 
Mmes LERICHE, PARROT, MM. ABRAMOVICI,  LEPOUTRE, LOCHEGNIES, NONGAILLARD 

Collège B : M. SODAÏGUI 
Collège C : Mme SÉNÉCHAL, MM. JENNY, POLET  
Collège E : Mme GIRARD, MM. DANJOU, GARÇON 
Collège pers. ext. :  MM. CADET, PAPIN, ZINGRAFF 
Ont donné pouvoir : Mme GUILAIN à Mme GIRARD, Mme LAFOURCADE à Mme PARROT, Mme HARMAND à M. GARÇON, Mme 

PETILLON à M. POLET, Mme SIROUX  à Mme SÉNÉCHAL, M. CATTAN à M.  LEPOUTRE, M. DELBECQ à M. 
PAPIN, M. DELOT à M. LOCHEGNIES, M. GUERRA  à Mme LERICHE, M. GAZALET à M. NONGAILLARD, M. 
GUIZARD-DUCHAMP à M. JENNY, M. KAMINSKI à M. ZINGRAFF, M. TABARY à M. SODAÏGUI 

Invités : MM. DUCROCQ, LAFAYE 
Excusés : MM. DUBURCQ, SÉNÉCHAL, VRANCKEN 

  


